
2016.8.23��星期二 编辑 贺齐 图编 言琼 美编 胡万元 校对 黄蓉A10 经济·热点

2017新冷年大促 奥克斯狂欢盛宴即将开幕
2016里约奥运会已经落下帷幕， 有人

荣归，有人落泪；对于各国运动员来说，起
点或终点， 都将成为其运动生涯不可磨灭
的记忆。而对于各大品牌来说，奥运会效应
仍在持续发酵，纷纷借助奥运会热点，拉动
市场增长，实现产品与品牌的双重输出。

在空调行业，领军品牌奥克斯更是领先
一筹， 不仅抓住各个热点话题及时发声，还
在线上发起了“全民找金牌” 游戏，进一步
拉近了品牌与消费者之间的关系。尤其是在
2017新冷年已经开始， 紧抓住各个营销节
点，触底反弹，不断实现产品创新和服务创
新，扩大市场占有率，引领行业创新发展。
以促带销，加速价值转变

在过去的几年间， 空调行业库存的增
长速度大大超越了市场的零售速度， 库存
日益成为整个空调行业发展的枷锁。 第三
方数据显示， 当前空调行业的库存量已经
由 2016 年 1月份的 4000 万台， 下降至
2016年 7月的 2700万台， 主力品牌的库
存逐步回归正常水平。

值得关注的是，8月份开始，奥克斯陆
续在全国各地启动开盘， 并面向所有商业
客户启动一场“三驾马车六大新动力” 变
革。针对现有的电商、KA连锁、传统分销三

大渠道马车格局，在 2017冷年重点围绕渠
道注入产品力、价格力、活动力，执行力、考
核力、无边界扩张力等六大新动力，赋予渠
道全新的发展活力和动力。可以说，奥克斯
早已摆脱了传统单一的“价格战” ，转而更
注重产品“价值”以及营销模式的多样性，
为消费者带来更实惠的利益。

营销升级，彰显奥克斯品牌实力
作为空调行业引领者， 奥克斯空调的

谋变创新思路一直是业内参考的典范。 早
在三年前奥克斯便开启一场由内至外、由
产品到品牌、由市场到用户的系统变革。最
早联手互联网巨头 360、 小米启动智能空
调的研发和创新， 推出了多款引领行业潮
流的雪龙系列、极客系列；开创行业先河跨
界进入娱乐圈、时尚圈，先是牵手明星郑恺
推出全球首款 IP模式的空调新品 AYA系
列， 随后则牵手新丝路时尚机构打造首个
高颜值时尚“奥跑团” ，开启体育营销。

面对 2017年冷年空调市场，奥克斯新
一轮营销又开启了新的征程。据了解，接下
来奥克斯要掀起一场从战略定位到竞争策
略，从精品打造到贴心服务、从创新营销到
高效渠道、 从客户满意到感动用户的全方
位变革新战。

此外，借势 2017 新冷年开盘，奥克斯
还强势推出了主打产品“倾国倾城” 系列，
这将为新冷年开盘打响完美第一枪！ 不拘
泥于简单的去库存，不局限于营销战，奥克
斯空调在把握行业发展大势的同时， 更坚
守匠心品质，着眼于智能、高端、品质，为稳
固行业前三打造新引擎。

东风日产与霍尊走进内蒙古
拍摄首部音乐公路电影
8月 18 日， 东风日产

联合网易云音乐发起的
“理想在路上———理想音
乐行走季” 活动第一站正
式启程，90后原创音乐人
霍尊携手东风日产 SUV家
族成员新楼兰走进呼伦贝
尔， 打造国内首部音乐公
路电影。

在 3 天的拍摄行程
里， 当地音乐人对草原生
活的热爱、 对传统民族音
乐文化的坚守， 以及对发
扬民族音乐文化的追求，

都在霍尊与音乐人的互动
中用镜头逐一记录下来。
让更多拥有理想的草根音
乐人进入公众视线， 获得
大众的支持和关注。

“理想、音乐、年轻、执
着， 是霍尊等音乐人身上
共同的标签。 东风日产一
直在坚持理想的道路上行
走。 我们希望向年轻人传
递激情、执着和创新精神，
鼓励他们勇敢追梦、 实现
理想。”东风日产副总经理
周先鹏分享到。

欧普照明 20年
不负光阴成功上市

不负“用光创
造价值”的初心，不
负“成为中国照明
领袖品牌”的誓言。
国内照明行业龙头
企业欧普照明，于 8
月 19日成功登陆上
海证券交易所主
板，正式挂牌上市。 股票简
称“欧普照明” ，股票代码
603515， 公开发行 5800万
股，发行价格为 14.94元。不
忘初心，方得始终。 欧普成
功上市是不负光阴的努力
和积累， 是在 20年之际送
给自己最好的生日礼物。

从 1996 年创立 ，到
2016年的成功上市， 欧普
始终坚持品牌使命， 围绕
消费者不断变化的诉求持
续创新发展， 赢得了用户
和行业对其一致的肯定与
赞誉。 成功上市的背后，是
“家商并举” 和“国际化”

战略的不懈坚持， 写就了
20年的光辉岁月。

家商并举，
打造更好的用户体验

欧普推行家商并举的
发展策略， 从家居照明起
家， 针对不同年龄层消费
者不同空间场景的需求提
供相应的解决方案。 随着
近两年大众消费习惯的变
化， 为打造更好的消费者
体验， 欧普在全面铺开销
售网络的同时， 也加快经
销商转型， 不断提升客户
服务能力。

假如汽车也开奥运会，不可错过新一代 308的 3个夺金点
今夏的大热话题就是奥 ~运 ~会。 有

点小遗憾的是，奥运会没有汽车赛事。私以
为，如果车界举行一次奥运会，这个即将于
9月 2日的成都车展公布预售价格并启动
全国预售的选手———新一代 308的夺金点
主要集中在三大项目：
选美———颜值担当美哭你

奥运会并没有选美的项目， 但对我们
这些“颜即正义” 的人来说，高颜值的男神
女神也绝壁是一大看点。

如果汽车参加这个项目的比赛， 新一
代东风标致 308作为颜值担当， 夺金的希
望炒鸡大。 新一代 308采用了全新的标致
家族造型语言，点阵式进气格栅有如赛车黑
白方格旗，LED狮眼大灯则犹如雄狮炯炯有
神的眼睛，LED日行灯如睫毛，不怒自威。简
约的腾跃式立体腰线，赋予车辆细腻精准的

侧面线条，在静态中体现动势，刚性十足。
田径———长跑短跑不惧敌

汽车运动会， 最擅长的应该是田径项
目。新一代 308如果参赛，不妨采取田忌赛
马的方法， 充分调动旗下三款发动机的积
极性，团体作战、扬长避短。

新一代 308 搭载了 1.6THP、1.2THP、
1.6CVVT三款发动机，全系标配 STT智能启
停系统。 其中，1.6THP发动机具有动力强

劲、节能环保的特点，是 PSA集团与 BMW
集团联合开发并且连续 8年蝉联“国际年
度发动机” 大奖。
国际象棋———绝顶聪明不如你

传统意义上的奥运会并没有国际象棋
这个项目。但是，奥运会绝非仅仅是体能的
竞争，更是智慧的较量。如果新一代东风标
致 308参与这个赛事的比赛， 夺冠的可能
性非常大。

新一代 308变得越来越聪明。 通过智
能手机互联系统， 新一代 308 凭借 car�
play 功能，可以实现手机端与车辆多媒体
的双屏互动和内容映射， 让驾驶者与汽车
的互动更加紧密。全系车型标配 ESP� 9.1系
统，技术先进，功能全面丰富，配合技术领
先的盲区探测及胎压监测系统， 可以使行
车更加安全。

■记者 黄文成

8月22日，*欣泰迎来了退市前的
最后一个交易日，从23日起，*欣泰开
始停牌，停牌后证券简称变更为“欣
泰电气”。然而，这依然无法阻止市场
喜欢“刀口舔血”的资金杀入该股。最
终，*欣泰涨停收官，成交量达到5700
万元，换手率高达21.36%。

【收官涨停】
30天近12亿博傻资金介入

周一早盘，*欣泰大幅高开涨逾
5%，午后开盘封死涨停，报3.03元。全
天成交额5721万元，换手率21.36%。

自7月12日进入退市整理期以
来，*欣泰总共出现了14个“一”字跌停。
整理期累计跌幅为79.1%， 成交总量为
3.3亿股，成交金额为11.76亿元，总换手
率为364.38%，总市值蒸发20亿元。

一度被认为退市前的30个交易
日将连续跌停，但在此期间却出现了
两个涨停，包括退市前最后一个交易
日奇迹般的涨停。

【何去何从】
进入新三板挂牌转让

按照创业板的规则，*欣泰经过
30个交易日的退市整理期后，将直接
退市。那么退市后将何去何从？

证监会新闻发言人张晓军日前

表示：按照有关规定，在对欣泰电气
违法行为没有发生根本性变化之前，
欣泰电气退市进程不受影响。如果收
到行政复议，证监会将严格按照法律
规定程序进行。欣泰电气将在退市后
进入新三板交易。

由于欣泰电气为欺诈上市，其进入
新三板后，将无法申请重新上市，因而
即使在新三板依然可以转让股份，但未
来无法实现重新上市，也就是说，欣泰
电气很有可能面临无人问津的窘境。

【尚存转机？】
计划提出行政复议

8月10日，欣泰电气发布公告称，
公司股东大会审议通过了关于授权

北京大成(郑州)律师事务所及代表律
师就公司收到的《行政处罚决定书》
及《市场禁入决定书》提出行政复议
的议案。

被“一退到底”后，欣泰电气提出
行政复议，可以说是“垂死挣扎”。尽
管如此，依然有投资者认为，其退市
尚存转机，因为准备行政复议、董事
长辞职以及股权质押来袭等等，看得
出该公司仍在做“最后的努力”。

所以，在30个交易日的退市整理
期，依然有不少博傻资金在疯狂抢夺
筹码，即使在最后一个交易日，仍然
把该股推向了涨停板。此外，还有投
资者抱着一种希望，就是欣泰电气在
三板市场交易一段时间，被其他上市
公司收购，从而重新回归资本市场。

▲

*欣泰末日涨停，5700万资金“舔血”
退市整理期近12亿资金博傻，结局极有可能是自食恶果

欣泰电气的退市之
路真能实现转机吗？

首先我们可以看看
监管层的态度。 针对欣
泰电气退市一事， 包括
证监会、 深交所都多次
表态，将“一退到底”，且
今后不会再重新上市。
此外， 上周证监会新闻
发言人张晓军再次表
态，“在对欣泰电气违法
行为没有发生根本性变
化之前， 欣泰电气退市
进程不受影响。”

从这些表态来看，
一方面欣泰电气欺诈上
市的事实确切无疑，且
行政复议出现变化的可
能性极小； 另一方面，欣
泰电气重新进入资本市
场的可能性也几乎被排
除，即使存在其它上市公
司并购的形式回归资本
市场的可能性，那也只是
后话，未来什么时候能实
现，多久能有公司愿意收
购，都无法确定。

对此，业内人士也普

遍持有悲观的看法。著名
财经评论员叶檀认为，这
次退市是比较坚决的，基
本上欣泰就是一个标杆
的企业。我们看看从它上
市到现在退市的整个过
程， 会给市场带来什么，
其实它主要是一个积累
经验的过程，至于退不退
市，我觉得已经没有二话
好说，肯定是退了。

著名经济学家宋清
辉也通过媒体表达了同
样的观点，*欣泰究竟是
退到老三板还是会被其
他公司收购， 目前脉络
尚不清晰。不过，无论结
果如何、退到哪里，*欣泰
都可能无法再上市了。
此外， 该公司因财务造
假面临的巨额索赔，很
可能会压垮它。总之，这
都是其欺诈上市必然要
吞下的“恶果”。

总而言之， 投资者
如果依然对欣泰电气抱
着希望， 最终的结局极
有可能是自食恶果。

观察 结局将是自食其果

*欣泰从8月23日起停牌，证券简称变更为“欣泰电气”。 IC�图
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